

## **PRESSEMITTEILUNG**

Bad Salzungen, 01.06.2021

### **WerraEnergie fragt in Möhra Interesse nach Erdgas an**

Die WerraEnergie GmbH mit Sitz in Bad Salzungen prüft die baldige Erschließung von Möhra mit einem Erdgasnetz. Im Sommer beginnt der regionale Energiedienstleister die ersten Gasleitungen im Zuge von Straßenbaumaßnahmen zu verlegen. In der Ettenhäuser Straße sowie im Moorblick werden die Gasversorgungs- und Netzanschlussleitungen in die Erde verlegt. Der Ausbau der Gasleitungen in der Oberrohner Straße wird ab 2022 fortgeführt. Die genaue Festlegung des Erschließungsweges innerhalb der Ortslage ist maßgeblich vom Interesse der Bewohner abhängig. Ab 2024 könnten bereits die ersten Kunden in Möhra mit Erdgas oder Flüssiggas versorgt werden.

Die Bewohner von Möhra entscheiden mit Ihrer Interessensbekundung, wie der Erschließungsweg in ihrer Straße vorangeht. Hierzu erhalten alle Einwohner in den nächsten Tagen ein Schreiben der WerraEnergie mit einer konkreten Interessensabfrage in ihrem Briefkasten. Der Energieversorger bittet darum, dieses Schreiben bei Interesse auszufüllen und zurückzusenden.

Die WerraEnergie unterstützt alle Umsteller mit einem Bonus, so zahlen diese für die Erstellung eines Gasnetzanschlusses mit einer Länge von bis zu zehn Metern und einem Anschlusswert von 25 Kilowatt voraussichtlich einen Sonderpreis ab 1.200 Euro brutto – je nach Anschlussdichte. WerraEnergie bedankt sich bereits jetzt für die Unterstützung bei der Interessensabfrage.

WerraEnergie:

Als regionaler Energieversorger hat für die WerraEnergie GmbH der sichere Netzbetrieb sowie die Versorgung der ca. 40.000 Kunden mit Erdgas, Strom und Flüssiggas oberste Priorität. Mit knapp 100 Mitarbeitern an den Standorten Bad Salzungen und Schmalkalden erwirtschaftet das Unternehmen ca. 42 Mio. Euro Umsatz und steht seit 1991 für Qualität und Zuverlässigkeit.